

Groupe d'Irakiens de demandeurs d'asile
au LUXEMBOURG

Luxembourg, le 10 juin 2016.

Monsieur Jean ASSELBORN
Ministre de l'Immigration
5, rue Notre Dame
L-2440 Luxembourg

Monsieur le Ministre,

Les Irakiens demandeurs d'asile au Luxembourg ayant participé à la manifestation le 8 juin en face de la Direction de l'Immigration tiennent à remercier le Ministre Jean ASSELBORN d'être venue à leur rencontre et d'avoir écouté leurs doléances.

Ils remercient les autorités pour la décision de renforcer les effectifs du Service Réfugiés auprès de la Direction de l'Immigration par sept nouveaux agents de la carrière supérieure de sorte que les délais d'attente des demandeurs sont raccourcis.

Nous tenons aussi à exprimer notre satisfaction quant à la décision d'affecter ces agents essentiellement au traitement des dossiers des demandeurs de protection internationale irakiens.

Nous espérons donc un changement dans les délais de traitement des demandes d'asile d'irakiens et nous resterons vigilants quant à un raccourcissement des délais d'attente.

Nous sommes honoré de la demande de Monsieur le Ministre quant à lui fournir des noms de dossier de personnes autre en attente d'une réponse depuis longtemps. Il nous paraît difficile de donner une suite à cette demande, car nous ne désirons pas créer de discrimination dans le traitement des dossiers de nos concitoyens. Nous sommes convaincus que les services de la Direction de l'Immigration disposent des données permettant d'évaluer la durée d'attente des dossiers ainsi que de la vulnérabilité des personnes ayant demandé le statut.

Finalement, nous pouvons comprendre que le Ministre exprime sa préoccupation face à la complexité des dossiers irakiens à traiter.

Néanmoins nous tenons à rappeler que l'éclatement politique de l'Irak, a réduit ce pays à des zones de combat contrôlées par des forces politiques adverses qui se combattent mutuellement. Les Irakiens au Luxembourg ont fui cette insécurité, l'état de guerre permanent de ce pays et les conflits internes intenses. Leur venue au Luxembourg se justifie une demande d'asile tout comme pour d'autres communautés.

Nous tenons à remercier le Ministre pour la compréhension exprimée quant aux préoccupations de nous demandeurs d'asile irakiens. Nous resterons vigilants quant à l'application des mesures annoncés.

Avec l'expression de notre haute considération

Pour le Groupe d'Irakiens de demandeurs d'asile
au LUXEMBOURG

FARAJ Moustafa

teto_andles@yahoo.com

Al Hashimi Zaid

designer.zayd@gmail.com

Al Maeeni Mohammed

noranmo@yhoo.com

Copie de la présente à l'ASTI asbl avec prière de diffuser à la presse.